

SPORT AKTUELL

Voltigieren: Oettl und Drack fahren zur EM

Wals-Siezenheim. Das junge Duo Yvonne Oettl und Marlene Drack vom UVT Salzburg-Wals Schullergut qualifizierte sich mit einem zweiten Platz nach der ersten Sichtung in Ebrechsdorf im Rahmen der Bundesländermeisterschaft für die Europameisterschaft in Ermelo 2019 (Niederlande). Bereits seit Jänner trainiert die junge Australierin Isabella Napthali im Schullergut. Sie wird mit Longenführerin Marcela Hoffmann bei der Junioren-Weltmeisterschaft, die gemeinsam mit der Senioren-EM Ende Juli in Ermelo ausgetragen wird, an den Start gehen.



Marlene Drack und Yvonne Öettl am Sprung zur EM. BILD: A. FUCHSHÜMER

Tagessieg für Motocrosser Stauffer

Nußdorf. Bei den Staatsmeisterschaftsläufen in Schwannstadt holte der Nußdorfer Motocross-

fahrer Marcel Stauffer in der Klasse MX2 mit seiner KTM 250 SX nach Platz zwei im ersten und einem überlegenen Sieg im zweiten Rennen den Tagessieg. Die gute Form möchte Stauffer zur

250-ccm-Europameisterschaft in Teutschenthal (D) mitnehmen.

Karate: Austria Junior Open in Walsfeld

Wals-Siezenheim. In der Walsfeldhalle fanden am vergangenen Samstag die Karate Austrian Junior Open statt. Luca Ebener (KU Walsfeld) holte Bronze in Kumite Male, Juniors -61 kg. Ebenfalls Platz drei sicherte sich Tijana Marjanovic (KU Walsfeld) in Kata Female, U10. Im Kata-Teambewerb Male U10 sicherte sich die Karate Union Walsfeld den ersten Platz, Platz zwei mit dem Kata-Team Male U12, Platz drei mit dem Kata-Team Female U10 und Platz zwei mit dem Kata-Team Female U12.

Faustball: U14 wurde Vize-Staatsmeister

Seekirchen. Der ASKÖ Seekirchen sicherte sich mit dem

männlichen U14-Team Platz zwei in der Staatsmeisterschaft hinter TV Enns. Seekirchens U18-Frauen landete auf dem undankbaren Platz vier.

Müllner siegte bei Wolfgangsee-Challenge

St. Wolfgang. Triathlet Peter Müllner (ESIN Racing) gewann die Sprintdistanz bei der Wolfgangsee-Challenge, nachdem er im Vorjahr die Olympische Distanz für sich entschieden hatte.

Ringen: Platz 12 für Huber bei Kadetten-EM

Wals-Siezenheim. Zum Abschluss der Kadetten-Europameisterschaft in Italien erreichte Benedikt Huber vom AC Wals im Freien Stil in der Gewichtsklasse bis 65 kg den guten zwölften Platz. Bei einem Sieg gegen den Polen Krystian Krypinski wäre Platz fünf möglich gewesen.

**„Stella Maris“ gewinnt Giraglia-Race**

Skipper August Schram vom UYC Wolfgangsee und sein Segelteam „Stella Maris“ gelang beim internationalen Top-Event des Hochseesegelsports, dem Giraglia Race 2019, ein toller Erfolg. Die von Schram pilotierte Clubwan 50, taktisch unterstützt von Nico Delle-Karh und weiteren Top-Seglern aus Österreich, gewann die Langstreckenregatta von St. Tropez nach Giraglia mit Ziel Monaco mit 74 Teilnehmern. Das Team Stella Maris mischt seit 2018 kräftig in der internationalen Hochseeszene mit.

BILD: UYC WOLFGANGSEE/ROLEX

**Mountainbike-Meisterin mit 12 Jahren**

Erstmal seit 2012 kommt eine österreichische Meisterin im Mountainbike wieder aus Salzburg. Die 12-jährige Filomena Klug vom Mountainbike Club Koppl eroberte kürzlich den Meistertitel in der U13 beim Rennen in Windhaag bei Perg (OÖ) und damit den bereits vierten Titel für den Erfolgsclub aus Salzburg. Auf dem 5,15 km langen Rundkurs konnte sich Filomena am Ende deutlich von ihren Konkurrentinnen absetzen und machte sich selbst das größte Geburtstagsgeschenk.

BILD: MTB KOPPL